

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Consolidación del Mar de Grau"

PRONUNCIAMIENTO Nº 014-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

¡Solidaridad con el pueblo de Pion!

La madrugada del lunes el Alcalde de la Municipalidad Distrital de Pion, Teodomiro Baca Dávila, fue cobardemente asesinado cuando se dirigía a su despacho; ante este luctuoso hecho, el Gobierno Regional Cajamarca, expresa su más sentido pésame a los deudos del burgomaestre, para quienes pedimos que Dios otorgue el consuelo necesario para este momento trágico que les toca vivir.

Asimismo, como gobierno regional no podemos quedarnos callados ante tan infame hecho. El vil crimen que desluce la imagen de nuestro pueblo, no debe quedar impune; por lo que, solicitamos a las entidades correspondientes (PNP, fiscalía y rondas campesinas) a iniciar la más exhaustiva pesquisa a fin de dar inmediata captura a los responsables.

Una vez más, reiteramos nuestra solidaridad con la familia y con el pueblo que lo eligió. Creemos, que las diferencias y rivalidades políticas, en este momento, no tienen lugar. Cajamarca como región debe mantenerse unida para enfrentar el flagelo de la delincuencia y la inseguridad ciudadana. Somos un pueblo pacífico, luchamos unidos porque la paz social de nuestra ciudadanía no se vea interrumpida.

Cajamarca, 15 de noviembre de 2016

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS